



八代小学校学校だより
平成29年9月号



八代小の子ども

やさしい心をもつ子ども
強い心をもつ子ども
思慮深い子ども
労を惜しまぬ子ども

教えて青年海外協力隊

6年 総合的な学習の時間

八代市の「教えて！青年海外協力隊」事業を活用し、セネガル共和国に派遣された前田さん、国際協力推進員の阿南さんを迎えて、世界で活躍するボランティアの活動について学びました。また、ワークショップでは、世界の貧困の状況を知り、6年生の児童は、これからの世界の人々のために、自分が何ができるのかについて考えることができました。

これからのグローバルな世界に生きる子どもたちにとって、生き方を考えるすばらしい機会になりました。是非、これからも学び続けてほしいと願います。



だれもが関わり合えるように

3年 総合的な学習の時間

国語科で学習した点字の学習の発展として、講師をお招きして、目を不自由にされた方の体験談を聞くとともに、体験活動を行いました。子どもたちは自らが打った点字を目の不自由な講師の先生にチェックしてもらうなど、だれもがよりよく関わり合うことの大切さを学びました。講師の先生からは、自分へのコンタクトとして積極的に肩をたたいて点字を見せてくれる子どもたちの姿、積極的に関わりを持つようとしている姿が嬉しかった、とお話をいただきました。



研究発表会に向けて

ICTを活用した「未来の学校」創造プロジェクト事業の研究発表会を11月17日（金）に開催します。

すでに、県内だけではなく、遠くは愛媛県の先生からの参加申し込みが届いています。

本校では、「分かる！」「できる！」授業を求めて、学力向上に取り組んできたところですが、その過程では家庭学習習慣の形成など保護者、地域の皆様にも大変お世話になっております。

また、がんばっている子どもたちの姿を当日、本校においでになる多くの先生方に気持ちよく見ていただくため、当日は道路案内、会場対応等、PTAのみなさまにも様々な面でお世話になることと思っておりますが、どうぞよろしくお願いたします。

なお、案内については後日お知らせしますが、当日は保護者、地域の皆様、ご自由にご参加くださいますようお願いいたします。

運動部活動の社会体育化に向けて

平成31年度から運動部活動が社会体育へと移行することはこれまでも様々な機会にお話いたしました。

これまで、何回もの準備委員会を踏まえて、現在、各部活動の後援会の皆様と詳細について協議を重ねているところです。

平成31年度で対象となるのは、現在の4・3・2年生の児童のみなさんです。状況によっては、現在部活動として存在している部も、休部あるいは廃部という可能性も残っています。

課題は山積しています。事務局の問題、運営費の問題、指導者確保の問題、ボランティアとしてがんばっていただく保護者の皆様の問題等乗り越えていかなければならない多くの課題があります。

その時のお子様のスポーツ環境について、互いに協力し合い、互いに知恵を出し合い、どのような社会体育の環境を整えていくべきか、是非、積極的に関わっていただければと思います。